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ABSTRAK 

 

Chavid, Rizqi Rindang. 2024. Efektivitas Media Realia dalam Pembelajaran Bahasa Arab 

untuk Meningkatkan Kosakata pada Siswa SMPIT Insan Permata Malang. Pendidikan 

Bahasa Arab. Fakultas Agama Islam. Universitas Muhammadiyah Malang. Pembimbing 

(I) Dr. Muhammad Fadli Ramadhan, S.Pd.I. M.Pd. (II) Mochammad Firdaus, M.Ed.  

 

Kata Kunci: Kosakata, Media Realia, Pembelajaran Bahasa Arab 

   

Salah satu upaya mengatasi permasalahan pembelajaran bahasa Arab yaitu dengan 

meningkatkan kosakata siswa yang menggunakan media pembelajaran. Media 

pembelajaran saat ini sudah sangat beragam, tergantung bagaimana guru 

memanfaatkannya dengan baik. Penelitian ini berbasis media Realia. Tujuan penelitian ini 

adalah untuk mengetahui bagaimana penggunaan media Realia dan tingkat efektivitas 

penggunaannya.  

 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, jenis penelitian eksperimen dengan 

desain penelitian True Experimental Design berjenis Pretest-Posttest Group Design. 

Sampel penelitan terdiri dari kelas VII Ali bin Abi Thalib dengan jumlah 19 siswa sebagai 

kelas Eksperimen dan kelas VII Zainab Binti Jahsy dengan jumlah 20 siswi sebagai kelas 

kontrol. Metode pengumpulan data dengan observasi, wawancara, tes dan dokumentasi. 

Adapun metode analisis data dengan uji validitas konstruk, uji reliabilitas, uji normalitas, 

uji t-berpasangan, dan uji efektivitas. 

 

Hasil penelitian di kelas VII SMPIT Insan Permata Malang bahwa media Realia dapat 

meningkatkan kosakata siswa. Hasil tersebut didukung oleh hasil dari uji T sampel 

berpasangan (Paired Sample T-Test) diperoleh hasil sebesar 0,000 ≤ 0,05. Hasil tersebut 

menunjukan adanya perbedaan tingkat penguasaan kosakata sebelum dan sesudah 

penerapan media Realia. Hal ini juga diperkuat oleh penghitungan Gain dari kedua kelas, 

kelas eksperimen lebih besar dari kelas kontrol 50,98 > 24,40. Berlandaskan penjabaran 

tersebut maka dapat disimpulkan bahwa media Realia untuk meningkatkan kosakata 

bahasa Arab pada kelas VII SMPIT Insan Permata Malang dikatakan cukup efektif. 

  



 

 

 مستخلص البحث 
 

رزقي ريندانج.   العربية لترقية    وسائل الإعلام الحقيقية ف . فعالية  2024حافظ،  اللغة  المفردات تعليم 
لدى طلاب المتكاملة العربية  الإسلامية  مالانج  بيرماتا  إنسان  المتوسطة  العربية.    .بالمدرسة  اللغة  تعليم 

المشرف الأول: د. محمد فضلي رمضان الماجستير،   .جامعة المحمدية مالانجكلية الدراسة الإسلامية.  
 . والمشرف الثاني: محمد فردوس الماجستير

  م اللغة العربيةي، تعل وسائل الإعلام الحقيقيةالكلمات المفتاحية: المفردات،  
 

التعليمية.  ستخدام الوسائل باالمفردات العربية هو ترقية  عربية اللغة التعليم مشكلة أحد الجهود في حل 
. اجيدا  بها على يد المعلمين استخدام ستخدامالإفي يومنا الحاضر، كانت الوسائل التعليمية متعددة و 

وسيلةاق أساس  البحث على  الحقيقية.   م هذا  الإعلام  استخدامو وسائل  معرفة  إلى  البحث   هدف 
   ها.توسائل الإعلام الحقيقية وفعالي

التجريبي  تصميمالتجريبي على أساس البحث بمنهج الي مكال دخل هذا البحث الم في حثاالب ستخدما
القبلي والبعديلالحقيقي   طالبا في الفصل    19البحث من    ت عينةتكونو .  تصميم مجموعة الاختبار 

طالبة في الفصل السابع "زينب بنت جهش"    20الصف التجريبي وكالسابع "علي بن أبي طالب"  
أما طريقة و  الاختبار والتوثيق.و المقابلة، و ة، ظالصف الضابط. طريقة جمع البيانات المستخدمة الملاحك

البيانات   الاختبار،هي  تحليل  اوالإ  ختبار،الإ   وثبات  صدق  "ت"لعينتين  ختباروالإ  ،لإعتداليختبار 
 ر الفعالي. ختباالإو مرتبتين،  

بالمدرسة المتوسطة   7الإعلام الحقيقية في الفصل    أن استخدام وسائل  علىنتائج هذا البحث تدل  
المفردات  خزانة  يرقي  المتكاملة  الإسلامية  مالانج  بيرماتا  الطلا   العربية   إنسان  نتائج   .بعند  تأكد 

وهي   0،05أصغر من    0،000التي حصلت على نتيجة  "ت" لعينتين مرتبتين  ختبارلإالبحث بنتيجة ا
قبل استخدام وسائل الإعلام الحقيقية وبعدها.   العربية   دليل إلى وجود فرق الدرجة في إتقان المفردات

بنتيجة  و البحث كذلك  نتائج  نتيجة الإتأكد  على  حصلت  التي  الصفين  من كلا  الفعالي  ختبار 
ستخلص  االعرض السابق،    الضابط. استنادا إلىللصف    24،40للصف التجريبي أكبر من    50،98

الحقيقية حصل على دراجة المتوسط باستخدام وسائل الإعلام العربية  أن ترقية خزانة المفردات حثاالب
 . للفعال

  



 

 

ABSTRACT 

 

Chavid, Rizqi Rindang. 2024. The Effectiveness of Realia Media in Arabic Language 

Learning to Improve the Vocabulary of Students at SMPIT Insan Permata Malang. Arabic 

Language Education. Faculty of Islamic Studies. University of Muhammadiyah Malang. 

Supervisors: (I) Dr. Muhammad Fadli Ramadhan, S.Pd.I. M.Pd (II) Mochammad Firdaus, 

M.Ed. 

 

Keywords: Vocabulary, Realia Media, Arabic Language Learning  

 

One of the efforts to overcome the problem of learning Arabic is to improve vocabulary 

by using learning media. Today's learning media is very diverse, depending on how 

teachers use it well. This study is based on Realia media. This study aims to determine 

how Realia media is used and its level of effectiveness.  

 

This study uses a quantitative approach, an experimental research type with a True 

Experimental Design research design type of Pretest-Posttest Group Design consisting of 

class VII Ali bin Abi Talib with a total of 19 students as an Experimental class and class 

VII Zainab Binti Jahsy with a total of 20 students as a control class. The data collection 

methods include observation, interviews, tests and documentation. The data analysis 

methods include a construct validity test, reliability test, normality test, paired t-test, and 

effectiveness test. The study results in grade VII of SMPIT Insan Permata Malang show 

that Realia media can improve students' vocabulary.  

 

The results were supported by the results of the Paired Sample T-Test, which yielded a 

result of 0.000 ≤ 0.05. These results show a difference in the level of vocabulary mastery 

before and after the implementation of Realia media. This was also reinforced by 

calculating the Gain of both classes; the experimental class was larger than the control 

class of 50.98 > 24.40. Based on this description, it can be concluded that Realia media to 

improve Arabic vocabulary in grade VII of SMPIT Insan Permata Malang is said to be 

quite effective. 

  

  



 

 

MOTTO 

قَةُ الْمَوْتِِۗ ثَُّ اِليَْ نَا تُ رْجَعُوْنَ   كُلُّ نَ فْسٍ ذَاۤىِٕ
“Setiap yang bernyawa pasti akan merasakan kematian. Kemudian, hanya kepada 

Kamilah kamu dikembalikan” 

(Qs. Al-‘Ankabut 29 : Ayat 57)   
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